

ESPAÑA . . . 1'25 PTAS. AL MES
 EXTRANJERO . . . 2'25 id.
 NÚMERO SUELTO 5 céntim's
 IDEM ATRASADO 10 id.

LA TARDE

TELEFONO 0132

Apartado n.º 15

REDACCION Y ADMINISTRACION

San Roque 3—entrepuerto

DIARIO INDEPENDIENTE, DE NOTICIAS Y AVISOS

Año I

Palma de Mallorca domingo 2 de Agosto de 1903

Núm. 123



D. Rafael Pizá y Matas

HA FALLECIDO

á la edad de 16 años, Después de recibir los Santos Sacramentos

Sus desconsolados padres, hermano, hermanas, tíos, tías, primos, primas y demás parientes suplican á sus amigos y conocidos se sirvan tenerle presente en sus oraciones y asistir al rosario que en sufragio de su alma se rezará á las ocho y media de esta noche en la casa mortuoria (Herrería 9.) y en la iglesia de San Antonio de Padua y seguidamente á la conducción del cadáver á su última morada.

No se invita particularmente.

UNA SEÑORA

ofrece indicar gratuitamente á todos los que sufren de debilidad general, neurastenia, pesadumbre, vértigos, palpitaciones nerviosas y atónicas en general, un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes que una casualidad le hizo conocer. Curada personalmente, y así con otros numerosos enfermos, después de usar en vano todos los remedios más preconizados y tras largos años de padecer enfermo, hoy en reconocimiento impercedero se hace un deber cordial en señalarlo á todos los que sufren. Esta indicación, de la cual se apreciará el propósito puramente humanitario, es la consecuencia de un voto. Escribir á CARMEN GARCIA y GONZALEZ, 88, Ronda de S. Antonio, BARCELONA.

Telegramas

Servicio especial de «La Tarde»

(Esperamos ayer hasta las dos de la tarde nuestro servicio telegráfico de la mañana. ¡Inútil espera! La tortuga telegráfica se empeñó en acreditar una vez más este famoso servicio de comunicaciones, esencialmente español.

Nuestros telegramas, depositados entre las 8'40 y las 10'45, principiaron á llegar á nuestra Redacción á las 16 ó sea á las 4 de la tarde. ¡Qué servicio!

El Liberal

Madrid 1-8'40

El periódico de la mañana en su información política dice que uno de sus redactores ha celebrado en San Sebastián una detenida conferencia con una elevada personalidad del partido liberal que veranea en uno de los pueblos próximos á la capital donostiarra, sobre cuestiones de actualidad política.

Si aún prolongándose la situación parlamentaria el gobierno no aprobase sus proyectos y fracasase en su gestión, teniendo que llamar el poder moderado á sus consejos al partido liberal, se entregaría el decreto de disolución al grupo de este partido que reuna mayores elementos.

En favor del personal ferroviario.

Madrid 1-10'10

Para completar y emprender la obra que se propone hacer el Sr. Gasset sobre el servicio ferroviario, antes se publicará una Real orden abriendo una información sobre el trabajo de los empleados de ferrocarriles, á fin de estudiar el reparador descanso que necesitan.

Fiesta literaria

Madrid 1-11'15

Telegrafían de Valencia que se ha celebrado la fiesta del *Raf. Penat*, que ha resultado brillantísima. Ha resultado premiado con la flor natural el poeta catalán Francisco Ubach.

El mantenedor abordó el tema sobre patria chica, que fué desarrollado patrióticamente.

Sanchez en el Banco—Reforma penitenciaria.

Madrid 1-10'15

Ante el Consejo de gobierno del Banco de España ha tomado posesión del cargo de Director del mismo el señor Sanchez Guerra.

El ministro de Gracia y Justicia llevará al consejo próximo los proyectos de reformas penitenciarias.

Maura representante de Silvela—Nombramiento de la Iglesia.

Madrid 1-10'30

Un conspicuo silvelista ha afirmado que habiéndose notificado á Silvela por algunos de sus amigos los propósitos hostiles que servian en la mayoría contra el señor Villaverde, aquel procuró disuadirlos, elogiando á los nuevos ministros y anunciando que durante su ausencia de España le representaría el señor Maura, que quedará encargado de la dirección del partido.

Se ha enviado á San Sebastián para la firma regia el nombramiento de la Iglesia.

La huelga general

Madrid 1-10'55

Siguen recibiendo en las Redacciones telegramas de sus corresponsales en provincias, confirmando las noticias que tengo telegrafadas sobre la inminencia de que estalle la huelga general.

Estos telegramas dan cuenta de que por las autoridades se tienen tomadas toda clase de precauciones, reforzando la policía y concentrando la guardia civil en los puntos de mayor peligro.

Se hacen grandes esfuerzos para contener este movimiento que parece obedece á una consigna única, revisitando carácter societario.

Concierto y tumulto en Bilbao

Madrid 1-10'10

Anoche se produjo en Bilbao un tumulto entre republicanos y liberales y bizcarras, silbado y aplaudiendo mientras se tocaba en el Paseo el *Guernicaco Arbola*, con insistencia pe-

dido y reclamado por estos últimos.

Mientras unos gritaban «Viva Vizcaya» los otros daban «Vivas á España».

Los republicanos intentaron asaltar el Teatro, donde se representaba una fiesta típica del país, impidiéndolo la policía.

Las autoridades no saben de ningún herido de gravedad.

Únicamente resultaron algunos contusos.

Mitin en Barcelona.—Precauciones en Almería.

Madrid 1-10'10

Llegan noticias de Barcelona, dando cuenta de un mitin celebrado por los obreros de la industria de maderas, en el que el orden se interrumpió por haber el delegado de la autoridad llamado al orden á uno de los oradores, á favor del cual se levantó el numeroso concurso de obreros que llenaba el local, produciendo un verdadero tumulto.

Ante el temor de que se altere el orden por el paro de trabajo en ciertas industrias, el capitán general de Andalucía, por órdenes del Gobierno, ha mandado desde Granada una compañía de infantería, á reforzar la guarnición de Alemania.

La guerra de Mamecos

Desde Melilla

Madrid 1-10'40

Telegrafían desde esta plaza española que cerca de Artun ha tenido lugar un combate reñidísimo entre leales y rebeldes, llegando estos en su ímpetu hasta la puerta de la Alcazaba, pero siendo rechazados con grandes pérdidas.

Las mujeres y los niños se aproximaron á la zona neutral dispuestos á penetrar en territorio español, si la derrota hubiese sido para los suyos.

Los señores del mar

Madrid 1-10'10

A Gibraltar llegaron ayer el Vice-Almirante Lewis y el Contra-Almirante Barton Hamilton, nombrados jueces en las próximas maniobras navales.

Mañana zarpa parte de la escuadra, incluso 30 torpederos.

Nuestro servicio de hoy

(Llegado esta mañana)

La elección de Papa

Desde Roma

Madrid 1-10'10

(Telegrama retrasado)

Entrada en Cónclave

A las cuatro de la tarde llegaron al Vaticano en coches cerrados los cardenales.

Reunidos todos en la capilla Sixtina juraron sobre los evangelios, que les presentaba monseñor Merry del Val, sujetándose á la bula sobre el Cónclave de 1882, dictado por Leon XIII.

Oreglia se cercioró del aislamiento en que estaban todos en relación con el exterior, abriendo cónclave y guardándose llaves interiores. Las exteriores le fueron entregadas al Mariscal del Cónclave, Príncipe Chigi.

Madrid 1-22'45

(Serie de 5 telegramas)

Herrero enfermo

El nuevo Cardenal español, Herrero, se encuentra enfermo.

No asistió á ninguna de las congregaciones celebradas.

Se metió en cama, al entrar en Cónclave, visitándole Lapponi.

Inspira cuidado.

Primer escrutinio

En el primer escrutinio habido el cardenal Rampolla obtuvo 20 votos y el cardenal Ferrara ocho.

Al cardenal Herrero, que se encontraba enfermo en su celda, le recogió el voto una comisión de tres cardenales, lacrándolo en una cajita.

Para esta tarde

Se repetirá esta tarde el segundo escrutinio.

Detalles del primero

A las seis de la tarde vióse salir de la chimenea correspondiente á la capilla Sixtina una nueva columna de espeso humo, producido por las papeletas quemadas, según ritual, con paja húmeda.

Opinion general

Se generaliza la creencia de que mañana terminará el Cónclave, una vez tanteado el espíritu de la primera votación, proclamándose al nuevo Papa.

Cretoni loco—Incidente comentado

Una vez constituido ayer el Cónclave el cardenal Cretoni, que padece anemia cerebral según comunicó, presa de un fuerte ataque de neurastenia pretendía salir del Vaticano.

Sus compañeros disuadiéronle difícilmente con argucias.

La escena trascendió al exterior, alimentando las conversaciones de Roma.

Supónese ataque motivado por la muerte del Pontífice, produjole síntomas enajenación mental.

Banco de España

Balance semanal

Madrid 1-22'45

Del balance que ha publicado el Banco resulta que han aumentado durante esta semana, el oro en 349.582 pesetas y el efectivo del Tesoro en 11.870.272.

Han disminuido las partidas siguientes: Billetes en circulación 739.775; la plata, 203.500 y las cuentas corrientes en 4.912.855.

De la huelga

Tranquilidad

Madrid 1-18'45

El paro general del trabajo que se había anunciado para hoy no se ha efectuado más que en una sola población, donde la industria tiene escaso campo de acción, la de Algeciras.

Los telegramas que se tienen en Gobernación acusan tranquilidad completa en todas las provincias. Lo confirma el servicio que han recibido los periódicos de esta Corte.

La excitación continúa entre la clase trabajadora por la división reinante en ella, pues la gran mayoría no es partidaria de huelgas, que solo quieren imponer elementos de anárquicos y de desorden.

El gobernador de Barcelona ha prohibido el gran mitin que había solicitado celebrar mañana domingo la federación obrera.

De Barcelona

Madrid 1-22'45

Aumenta la agitación obrera

En las esquinas, mingitorios, arboles, faroles, sitios públicos, fijándose clandestinamente pasquines contra clase patronal y políticos.

Los periódicos libertarios publican números excitando al paro general de las industrias.

Algunos gremios, dirigidos por anarquistas, han publicado manifiestos en el mismo sentido.

El gobernador, Sr. Gonzalez Rothivos, ha conferenciado con el coronel de los carabineros ordenándole que las fuerzas á sus órdenes presten servicio extraordinario y doble en los muelles para amparar el trabajo de carga y descarga, impidiendo junto

con la policía coacciones en los que trabajan.

Los soldados de ingenieros están preparados para sustituir á los obreros que trabajan en las varias fábricas de gas y las dos de electricidad (Catalana y Barcelonesa), si sus operarios se lanzan á la huelga, de lo que hay temores.

También ha conferenciado el gobernador con el Capitán General, señor Delgado Zulueta, conviniendo en comunicar á los Alcaldes de los pueblos fabriles, amenazados por la huelga, clave especial telegráfica para comunicarse las noticias. Han convenido en las medidas necesarias de precaución para evitar toda alteración pública y mantener el orden y la tranquilidad en la Provincia.

El gobernador ha llamado á su despacho á la Junta de obreros empleados en los tranvías haciéndola presente las responsabilidades que incurrirán si no asisan con anticipación el acuerdo que adopten si es el de declararse en huelga.

La benemérita y la policía prestan incesante servicio.

Desde el extra jero

Argelia

Madrid 2-2'30

Telégramas de Argel dicen que los bereberes arrebataron á la columna Imat, 50 camellos, parte de la caravana que conducía, después de matar á 18 soldados y un capitán de spahis.

La columna recobró el convoy apresado haciendo á los agresores bereberes, que huyeron á la desbandada, numerosos muertos y heridos.

Macedonia

Madrid 2-2'30

Desde Salónica comunican que han tenido lugar un encarnizado combate entre las tropas turcas y los insurrectos macedónicos.

Aquellos incendiaron la ciudad Apostolar, muriendo abrasados ocho aldeanos.

Los insurrectos huyeron, después de causar muchas bajas á sus enemigos, dejando en el campo muchísimos muertos y heridos graves.

La prensa local

El *Diario de Mallorca* bajo el título «Fábula que es Historia» habla del desconcierto introducido por el asno en la fiesta musical en honor y tributo al Leon, para sacar la consecuencia de que *bram d'ase no puja al cel*.

Mucha prespicacia es precisa para comprender la intención del colega. El se sabrá por que y por quien escribe de esas cosas.

El *Eco Balear* publica las exequias celebradas en algunas provincias españolas por el alma de Leon XIII.

La inscripción que inserta sobre lo recaudado para construir la Iglesia de San Magin se eleva á 12 mil pesetas justas.

La *Unión Republicana* bajo el epigrafe «Errores disculpables» publica otra carta de M. al Sr. D. Enrique Alzamora para convencerle de que el librecambio es la gran panacea de los males económicos que padecemos.

Contiene el dato estadístico de que ganando nuestro obrero un jornal medio de siete reales le representa un haber anual de 471 pesetas nominales que se reducen á 301 efectivas porque compramos y vendemos por francos, ó seáse 83 céntimos diarios.

La *Ultima Hora* no contiene nada digno de mención.

La *Almudaina* de esta mañana saca deducciones de un artículo publicado por Baldomero Argente en el *Diario Universal* titulado «Las dos Españas»: la parasitaria y la productora. Dice que el presupuesto es leal espejo de esta situación; 450 millones son gastos vivos, 500 son peso muerto. De los primeros 350 son botín de parásitos, apenas 100 pertenecen á los productores.

Pretende llevar agua á su molino con este artículo.

La cuestion obrera

Durante el dia de ayer ocurrieron asimismo algunas coacciones aisladas mereciendo especial mención la que ocurrió en el Pont d'Inca en la fabrica de electricidad de «La Agrícola Industrial Balear», pues se presentó en ella un numeroso grupo obligando á que abandonaran el trabajo un corto número de operarios ocupados en las obras para la instalacion de una máquina de vapor para la produccion de la electricidad pues la existente no puede ya dar á basto á la mucha demanda de alumbrado.

La coaccion tomó tal sesgo que el encargado se vió en la necesidad de pedir auxilio al Gobernador Civil, cuya autoridad le mandó la pareja de la guardia municipal montada que desde la huelga hay apostada en el zaguán del Gobierno.

—Durante todo el dia numerosos grupos recorrieron nuestra poblacion y alrededores acudiendo de rato en rato al local de la asociacion en cuyo lugar cambiaban impresiones.

La poblacion presenta con tal motivo un aspecto anormal.

—Según hemos oido decir á varios obreros, la huelga sería ganada por ellos si la horrible miseria no empezara á cerner sus negras alas sobre sus familias.

Es creencia general que mañana muchos reanudarán otra vez el trabajo.

Ferias y Fiestas

Continúan los trabajos de adorno é iluminación de la fachada de la Casa Consistorial pudiendo decirse que causará muy bonito aspecto, por los preparativos que se hacen.

—Uno de los adornos que hasta la fecha es el que más ha gustado ha sido el de los arcos emplazados en el paseo de la Rambla.

El numeroso público que á todas horas acude á presenciar los últimos trabajos está muy contento por el sencillo y el derroche de buen gusto que allí se admira.

La Compañía Mallorquina de Electricidad, que ha cedido gratuitamente el alumbrado de los arcos y adornos de dicho paseo, empezará brevemente á empalmar los cables.

—Hemos visto los trabajos de instalacion de la Exposición de labores que se efectuará en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento y por los preparativos será uno de los números mas preciosos de los próximos festejos.

El entusiasmo que entre las bellas reina lo demuestra el gran número de labores que diariamente se reciben, tanto es así que resultará insuficiente al amplio salón.

—En la de Arte antiguo, que se celebrará en el Oratorio, se hallan adelantadísimos los trabajos de instalacion, siendo muchos los tapices y joyas de riquísimo arte que continuamente llegan.

—En el Real de la Feria continúan con gran rapidez los trabajos para acabar la instalacion de Pabellones y Kioskos.

—Hemos tenido el gusto de admirar el objeto de arte que para premio del Certamen Literario ha ofrecido la sociedad de dependientes de comercio Unión Protectora Mercantil, para premiar el mejor trabajo que se presente sobre el tema *Descanso Dominical*.

Dicho trabajo es uno de los mejores que han salido de la fabrica de Cerámica *La Roqueta*.

Constituye una alegoría representada por un angel que tiene una jaula con pájaros encerrados en ella y les abre la puertecita señalando en las Tablas del Decálogo el tercer mandamiento, completando el grupo los símbolos de la industria y el comercio.

—Una de las cosas que causarán el efecto más sorprendente será la monumental y escultural carroza, única que figurará en la gran retreta militar.

Gracias á la amabilidad suma del organizador de ella el ilustrado Comandante de Artillería señor Oiver-Copons hemos tenido ocasion de ver el gigantesco león que simbolizando las armas castellanas irá situado en la cúspide de ella.

Es un trabajo de mucho mérito y que como el anterior honrará mucho á *La Roqueta* de don Pedro A. Cetre.

—El arco monumental está ya casi concluido, faltando solamente forrar los postes y pintar los letreros.

El alumbrado de este será espléndido.

—También resultará de sorprendente efecto la iluminación que se instala

en los árboles del Jardín de la Glorieta.

En la entrada se levanta un bonito arco que al parecer gustará mucho.

Crónica religiosa

Jubileo de Cuarenta Horas

Continúan en la Merced de delicadas á san Ramón Nonato.

A las seis y media exposicion del S. ntl simo.

Por la tarde á las cinco actos de coro, rosario, meditación y reserva de S. D. M.

Gacetiilla local

Certamen literario

A 149 se eleva el número de composiciones presentadas al cerrarse el plazo de admisión para el certamen literario, según nota facilitada por el Secretario del Jurado, nuestro amigo don Magín Verdaguer.

La Banda Municipal

En el paseo del Borne ejecutará esta noche las siguientes piezas de su repertorio, de ocho á diez.

- 1.ª «Meyerbeer», paso-doble. — Milpáger.
- 2.ª «La Tempestad», fantasia. — Chapi.
- 3.ª «Stradella», ouverture. — Flotow.
- 4.ª «Los Timplaos», tango. — Jimenez.
- 5.ª «Leipzig», paso-doble. — Finding.

Terminado su trabajo en el Borne irá á la Plaza de Coll, donde tocará el siguiente programa:

- 1.º «La Muerte de Agripina». — Valverde.
- 2.º «Serenata Andaluza». — Ughelbrecht.
- 3.º «Célebres Malagueñas de Corentin». — Vila.
- 4.º «La Corria de Toros». — Chueca.
- 5.º «El Bateo». id.
- 6.º «Eseñanza Libre». — Jimenez.
- 7.º «Bombita Chico». — Foglietti.

Ninguna TOS resiste 24 horas á los Discoides pectorales Roselló. Caja 2 reales. Depósito: Sociedad Farmacéutica Industrial, Lugo. — Venta en todas las farmacias

Brioche Marseillai.— Para el desayuno de café con leche. Todos los dias los habrá tiernos á las siete y media de la mañana en la antigua panadería Cetre. — Plaza de Santa Eulalia 8.

Taurófilas

La empresa de las corridas de Toros que tienen que celebrarse durante la semana de Ferias nos comunica que desde el encerradero de Córdoba á la estación de Sevilla murió uno de los seis toros que debían lidiarse en la segunda corrida telegrafando tan pronto se recibió ayer tarde el telegrama, al ganadero que apronte un nuevo cornúpeto para reemplazar al que se murió, los cuales llegarán á principios de la semana entrante.

MUCHACHOS

Se necesitan, g nando buen jornal.

CARRERA DEL MAGISTERIO
Y PRIMERA ENSEÑANZA

Lecciones particulares y á domicilio, á cargo de

D. Jaime Terrés
Maestro Normal y Bachiller, que vive Apuntadoses 45, entresuelo.

Clases de Repaso
DE
Primera y Segunda Enseñanza
(Bachillerato y Magisterio).—Preparación para ingreso.
Se admiten internos que vivirán como en familia.
Bosch 23, pral.—Palma

Pérdida

Se ha ex raviado por las calles de esta capital, un rosotón de brillantes, perteneciente á una pulsera.
Se gratificará espléndidamente á quien lo entregue á la agencia de Publicidad, Lnz, 21.

CONFETTI
para el
Coso Blanco
Se reciben encargos
San Bartolomé, 45
Cerca del Banco de España

Lechería Suiza
MIÑONAS 21 y 23

El dueño de este establecimiento que viene mereciendo el favor del público por la pureza y frescura de la leche que expende ordenada cada tres horas, desde las cinco de la mañana á las ocho de la noche; á fin de evitar falsificaciones y engaños tan frecuentes en este artículo alimenticio, ha establecido el servicio á domicilio en botellas con tapón de porcelana que lleva el nombre de la casa.

En un lactio que pende del tapón va pegada una etiqueta con una cabra ó vaca estampada que indica la clase de leche que la botella contiene.

El dependiente de la casa, espendedor de la leche, lleva en la gorra la inscripción: «Lechería Suiza». Desconfiar de las botellas que no se reciben de manos de nuestro espendedor.

A todas horas se si ve la leche á domicilio, dando aviso á la lechería, que corregirá cualquier queja que se produzca.

El despacho estará abierto hasta las once de la noche, y se sirve en él, leche caliente y chocolate.

Le Pêle-Mêle
Semanario festivo parisien

Es la revista más agradable, más divertida y el mejor pasatiempo para las familias.
Suscripción: Seis meses 4 pesetas; un año 7.50 ptas.—Calle de Palacio 2 y 4 frente la Diputación Provincial y plaza ejd Cort, 12

Ocasión

Se desea traspasar ó alquilar una importante industria sita en esta capital, con motor, maquinaria y demás enseres.
Razón, en esta Redacción.

Tienda de Ataúdes
— DE —
JOSE LLORET
Calle Unión, 31—(Entre el Mercado y el Borne)

Esta casa se encarga de todo lo necesario después de una defunción. Cuenta con personal tanto para vestir como para repartir esquelas mortuorias.
Prontitud en el servicio.

AGENCIA FUNERARIA
DE
NARCISO PUIG
Jovellanos, 16, 1.

LA MAS ECONOMICA—LA MAS ACREDITADA
LA QUE OFRECE MAS SEGURIDADES
Y GARANTIAS
SERVICIO COMPLETO

LA CATALANA
Compañía de Seguros contra incendios á prima fija
Domiciliada en Barcelona: Dormitorio de San Francisco, 5
Agente General en Baleares: Baltasar Pujol, Unión 17, frente la plaza del Mercado.—PALMA

Grandes talleres movidos á vapor
— DE —
CAJAS PARA COCHES
DE
Vicente Mas y C.ª
Fábrica, 18—Arrabal

Esta casa construye modelos especiales y ruega al público no olvi de visitar sus talleres antes de comprar carruaje alguno.
Fábrica, 18—Arrabal

Don Pedro del Puñalet
Hermoso drama en tres actos y en verso original de DON JUAN PALOU Y COLL.
Se halla de venta en la librería de Rotger al precio de 8 pesetas.

El Bordado Económico Español Un año 7,50 pesetas.
La Guirnalda y la Bordadora
1.ª edición de lujo 20 ptas. al año. 2.ª edición sencilla 15 ptas. al año

El Eco de la Moda
Revista semanal, edición española de *Le Petit Echo de la Mode* de París; se publica los mismos dias en España que en Francia con los mismos grabados, patrones cortados y texto doctrinal. Precio 0'15 céntimos número.

El Salón de la Moda
Periódico quincenal, indispensable para las familias, con figurines iluminados y CINCO TOMOS ricamente encuadernados TODO por CUATRO reales semanales.

El Mundo Científico
Revista semanal ilustrada. Suscripción: 2'50 ptas. trimestre; número suelto 0'20 cts.

El Cofrecito de Labores Un año 15 pesetas.

La Perla Artística Un año 12 pesetas.

El Arte de los Encajes Un año 7 pesetas.

La Mariposa Un año 4 pesetas.

París Alegre Revista quincenal ilustrada con fotografías del natural. Precio 0'20 céntimos número.

Pluma y Lapiz Revista literaria hispano americana. Suscripción: 6 ptas. semestre, número suelto 0'20.

La Ilustración Artística Periódico semanal de Literatura, Artes y Ciencias.

Hispania Revista quincenal ilustrada. Suscripción: Un año 20 ptas. 6 meses 10 ptas. Número suelto 1 peseta.

Hojas Selectas Revista para todos. Suscripción: 1 año 10 pesetas; número suelto 1 peseta.
Se venden y admiten suscripciones en la calle de Palacio 2 y 4 y Plaza de Cort 12.

GRANDES ALMACENES SAN JOSÉ
BRONDO, esquina al Borne, Teléfono 135

Corte blusita seda á 5'00 pesetas
Medalinas corte vestido á 2'50
Camisetas á 0'50

Trajes para baño.
Grandes novedades en telas para vestidos de Señora.
Camería, corbatería, pañería, driles, sombrillas, abanicos y bisutería.

ESPECIAL ROM "LA LUCIE"
Extraído por destilación de la Laña de azícar, puro garantizado. La sola casa propietaria de esta marca registrada, es la de «A. Barceló é hijos» de Málaga, únicos que tienen la venta al por mayor, y para el detall pídase en todos los principales establecimientos de España.